

【新型コロナウイルス感染症の院内クラスター終息のお知らせ】

この度、当院におきまして新型コロナウイルス感染症の院内クラスターが発生したことにより、患者さま・ご家族をはじめ多くの方々に大変ご心配・ご迷惑をおかけしましたこと、心よりお詫び申し上げます。

入院患者さま9名（退院後、陽性が判明した患者さま1名を含む）、職員9名の合計18名の感染が確認されましたが、入院患者さま・職員ともに8月21日以降の新たな陽性判明はみられておりません。

発生当初より船橋市保健所の指導ならびに支援のもと、感染拡大防止に向けた取り組みの整備、感染対策強化のためのマニュアル作成などを行ってまいりました。新たな感染症発生がみられなくなってから14日間が経過し、船橋市保健所と当院では、9月4日にて院内クラスターは終息したものと判断したことをお知らせいたします。

入院患者さまはもちろん、職員の健康観察にも十分配慮しながら、安全にリハビリテーションサービスを提供できるように全力で取り組んでまいりますので、引き続き皆様からの変わらぬご支援、ご指導、ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

今後、下記スケジュールで病院機能を再開いたします。

- ・新規入院受入れ : 9月9日（水）より再開
- ・訪問リハビリ : 9月10日（木）より再開
- ・外来・通所リハビリ : 9月14日（月）より再開

外来リハビリ、通所リハビリ、訪問リハビリの患者さま・利用者さまにはあらためまして、全員に病院からご連絡させていただきますので、今しばらくお待ち願います。

なお入院患者さまへのご面会につきましては、当面の間、面会禁止を継続いたします。皆さまのご理解・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

2020年9月7日
船橋市立リハビリテーション病院
院長 梅津博道